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Более 300 жителей поселка Кондратьевка (Горловка) подписали протест против
действий Ирины Васильевой, арендатора местного водоема, которая на очищенном
собственными силами пруду поставила заграждения и запретила самовольный вылов
рыбы.          
По словам председателя поселкового комитета самоуправления поселка Анны
Терещенко, жители требуют расторжения договора аренды с данным
предпринимателем. В Кондратьевке водоем – единственная зона отдыха горожан, а для
детей - «рыбное» место и раздолье для плавания. Так было 50 лет, пока работники
Ирины Васильевой не установили таблички с запретом на купание и проезд, а также
определили плату за ловлю водной живности.  
Депутаты городского совета вызвали арендатора «на ковер» и указали, что согласно
договора, в аренду взят водоем, а точнее – 36 тысяч кубических метров воды, для
рыборазведения. Поэтому ни берега, с которых, к слову, частный предприниматель
вывезла за свой счет 1,5 грузовика мусора, ни дороги во временное владение не входят. 

Кроме того, договор предусматривает, что новые хозяева не будут мешать громаде
пользоваться водоемом. Так, на время летнего сезона нужно определить места для
купания горловчан и правила поведения на берегу, непромышленный отлов рыбы также
разрешен. Иначе договор будет расторгнут.  
Естественно, представителя арендатора Николая Васильева данный поворот событий
не удовлетворил. Очистка водоема и мест отдыха потребовала сил и денег, а вот
гарантии соответствующего поведения на природе жителей Кондратьевки – вилами по
воде писаны.  
Дабы разрешить возникшее недоразумение, городской совет принял решение создать
комиссию в лице представителей исполнительного комитета Калининского района,
депутатов, местных жителей, арендатора, и рассмотреть правовые стороны вопроса.

  Искать общий язык с населением – первоочередная задача временных владельцев
водоема, иначе их ждет расторжение договора. Как содержать место отдыха своими
силами, в случае потери арендатора, комитет местного самоуправления не сказал.
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